



Compte rendu audioconférence du 18 mars 2020

Généralités

Le directeur général communiquera quotidiennement aux agents dès aujourd'hui via Ulysse.

La direction générale travaille sur la réduction des différences de déclinaisons du PCA et de taux de présence des agents entre les départements.

Le directeur général attire l'attention de toutes et tous à ne pas enclencher de mouvements de paniques.

Remontées des problèmes dans les départements

Ils étaient encore occupés à les régler mais ce sera fait. Comme aujourd'hui un communiqué aux sections sera fait dès demain.

Hygiène et Sécurité

Problèmes toujours en cours concernant les collègues Berkani, mais surtout certains prestataires extérieurs qui ne peuvent plus assurer leurs prestations.

Consigne a été donnée aux directeurs locaux que dans le laps de temps suffisant pour régler ces problèmes, les directeurs doivent mettre en place le système « débrouille » d'aller acheter produits, savons, etc.

Le DG affirme que l'absence de ménage ne peut être un motif légitime pour le droit de retrait, la CGT va creuser juridiquement le sujet.

Missions prioritaires

Des ajustements sont encore en cours dans les départements.

Mais le PCA reste inchangé.

Le décalage des échéances des SIE n'est pas envisagé à ce stade.

Rappel du DGA : il faut allier la priorité de ne pas laisser s'effondrer l'économie du pays et la protection des agents.

RH

Suite à des remontées contraires de certaines sections, il a bien été réaffirmé le report d'un mois de la campagne d'évaluation et ce sera rappelé aux directions locales.

Une attention sera demandée aux directions sur les agents se retrouvant sans chef direct présent pour la transmission des informations et qu'ils puissent avoir un interlocuteur.

Les lieux pour prendre les repas et toutes les problématiques sur les déjeuners des agents sont en cours de résolution.

Il sera rappelé aux directions d'avoir des liens resserrés avec les OS et un dialogue de qualité et régulier.

Conclusion

La DG a affirmé que les fonctionnaires de la DGFIP ont des missions régaliennes et que tout le monde devait se serrer les coudes pour faire en sorte de trouver les solutions nécessaires.

Il a été rappelé par les OS que la santé des agents ne devait pas passer au 3e plan.

Prochaine audioconférence demain à 16h30